

La banda, entre la que había un vecino de Canovelles explotaba sexualmente a mujeres nigerianas amenazándolas con hacerles vudú

Cae una red dedicada a traficar con emigrantes ilegales

JOSEP MAS

La Policía Nacional detenía la pasada semana a un total de 54 personas, cuatro de ellas en la provincia de Barcelona y una con domicilio en Canovelles, en una operación internacional contra la falsificación documental y el favorecimiento de la inmigración ilegal. Los detenidos falsificaban a gran escala todo tipo de documentos, pasaportes, tarjetas de residencia y de trabajo, certificados de antecedentes y hasta permisos de conducir. Una buena parte de esta documentación serviría para la introducción de ciudadanas de nacionalidad nigeriana en Alemania para explotadas sexualmente, bajo la amenaza de hacerles vudú.

La investigación empezó a comienzos de año al detectar la distribución de todo tipo de documentos falsos. Al mismo tiempo la policía alemana solicitaba la colaboración de la española para localizar a la pareja de una mujer nigeriana que controlaba a las otras mujeres explotadas sexualmente. Resultó tratarse de la misma persona que



La banda, a la que se incautó dinero, drogas y joyas, falsificaba todo tipo de documentos para emigrantes ilegales.

distribuía la documentación falsa en nuestro país.

Tirando del hilo se descubría la existencia de una compleja red que distribuía la documentación falsa por todo el país. Igualmente la banda ofrecía sus servicios a ciudadanos de Nigeria que se encontraban en situación irregular en España, ofreciéndoles la oportunidad de conseguir la residencia legal mediante falsos matrimonios, tanto

con españoles como de su misma nacionalidad establecidos legalmente.

Durante la operación policial en la que se detuvo el vecino de Canovelles, cuya identidad no ha sido facilitada, la policía intervino diversa documentación falsificada, 83.10 Euros en metálico, cien gramos de heroína, 30 piezas de joyería y objetos relacionados con la práctica el vudú. *

Un accidente obliga a cortar la autopista seis horas

SANT CELONI. El vuelco de un camión que circulaba en dirección a Barcelona, ocurrido sobre las seis de la tarde del lunes de la pasada semana obligó a cortar durante más de seis horas dos carriles de la autopista AP-7. El camión transportaba chatarra y a consecuencia del accidente resultaron heridos leves sus dos ocupantes. En un primer momento y hasta las siete de la tarde la circulación quedó totalmente interrumpida, abriéndose a partir de entonces un carril, originándose colas de hasta 10 kilómetros en dirección a Barcelona y de cinco en sentido Girona al circular a menor velocidad para ver lo ocurrido. Otro accidente similar se producía el pasado día 5 en la autovía de L'Ametlla, al volcar un camión cisterna que transportaba agua a la altura de Parets. Se tuvo que cortar la circulación en dirección a Vic, sin que se registrasen daños personales. JM

LAS FOTOS

Festa Major fuera de programa

En una fiesta que mueve tantísima gente hay lugar para todos, incluso para los descontrolados. Aunque al hacer balance, al final la policía coincide en que los incidentes no suelen ser graves, estas ovejas negras de la 'Festa'. La noche del pasado domingo, algún vecino había hecho limpieza de su terraza y en lugar de echarlo al contenedor o llevarlo a la desechería como sería lo normal, dejó abandonado junto a un contenedor de la Rambla Tarradellas los restos de una valla de brezo. Al gamberro de turno le faltó tiempo para coger su encendedor y pegarle fuego. La noche del lunes la Policía Local también tenía que requerir a los miembros de la *colla dels Blaus* que participaban en la "bicifarra", un acto fuera de programa, de ruta de bar en bar, que bajasen el volumen de la música que les acompañaba, después de que varios vecinos de diferentes barrios se quejasen por no poder dormir. Esperemos que sean casos aislados y que como la mayoría de los años la semana que viene tengamos que hablar poco, al menos en esta sección, de la Festa Major. JM



Si no hay cartel, no hay obra

Que Granollers está en obras seguro que ya se habrán dado cuenta. La calle que no está patas arriba se emplea para amontonar los materiales, tanto nuevos como los que se retiran como este montón de "apreciados" adoquines procedentes de la calle Clavé que esta semana estaban esperando para ser reciclados en la plaza del Peix, junto a la calle Guayaquil. Y como no hay obra sin cartel y a lo mejor el dinero del plan E o plan Zapatero no daba para más, el encargado de turno decidió plasmar su propia obra de arte antes que colocar una señal de las homologadas de prohibición de aparcar. De todas formas así queda claro, seguro. Avisados estamos. JM

